



1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

RINGKASAN

YULIANA RAHMA PUTRI. 2021. Proses Produksi Program Siaran Berita di Lembaga Penyiaran Publik Lokal (LPPL) Radio Luhak Nan Tuo 102,5 FM. *Production Process of News Broadcast Program at Local Public Broadcaster (LPPL) Radio Luhak Nan Tuo 102,5 FM.* Program Studi Komunikasi, Sekolah Vokasi Institut Pertanian Bogor. Dibimbing oleh SISKI MULYAWATY

Masalah utama dalam implementasi otonomi daerah adalah terbatasnya sarana, prasarana komunikasi dan informasi untuk mensosialisasikan proses penyelenggaraan pemerintahan, pengelolaan pembangunan dan pemberdayaan masyarakat. Hal inilah yang mendorong pemerintah untuk memanfaatkan media massa dan terus berinovasi dalam menyajikan berbagai informasi kepada masyarakat umum. Salah satunya adalah menggunakan media massa elektronik radio yakni Lembaga Penyiaran Publik Lokal (LPPL) Radio Luhak Nan Tuo 102,5 FM. Radio ini termasuk jenis radio publik yakni radio yang independen, bukan komersil dan difungsikan untuk kepentingan masyarakat. Radio ini berada di bawah naungan Dinas Kominfo Kabupaten Tanah Datar.

Laporan akhir ini dibuat sebagai salah satu syarat kelulusan untuk memperoleh gelar A.Md. Penulisan laporan akhir ini berdasarkan hasil Praktikum Kerja Lapangan di Dinas Kominfo dan LPPL Radio Luhak Nan Tuo 102,5 FM. Tempat tersebut berlokasi di Jl. Sutan Alam Bagagarsyah, Pagaruyung dan Komplek Benteng Van der Capellen, Batusangka, Sumatera Barat. Waktu pelaksanaan dari tanggal 1 Maret 2021 sampai dengan 3 Mei 2021. Data yang diperoleh berupa data primer dan sekunder. Data primer diperoleh dari data hasil wawancara, partisipasi aktif serta observasi. Sedangkan data sekunder diperoleh dari melakukan studi pustaka dan *company profile*. Instrumen yang digunakan adalah daftar pertanyaan wawancara, alat tulis, *flashdisk*, *handphone* dan laptop.

Program siaran berita merupakan sajian laporan atau informasi yang aktual terkait peristiwa maupun kejadian-kejadian yang bernilai berita, bukan fiksi dan disiarkan melalui media massa elektronik radio. Program siaran berita di LPPL Radio Luhak Nan Tuo 102,5 FM ada lima yakni *Suara Nusantara*, *Kaba Luhak Nan Tuo*, *Sekilas Berita*, *SPOTRA* dan *Halo Tanah Datar*.

Proses produksi program siaran berita radio Luhak Nan Tuo dilakukan dengan tiga tahap yakni, pra produksi, produksi dan pasca produksi. Proses pelaksanaan ketiga tahapan tersebut disesuaikan dengan bentuk, format dan jenis program yang akan disiarkan. Beberapa program disiarkan secara langsung dan ada yang melalui proses rekaman terlebih dahulu.

Hambatan yang sering kali dialami oleh LPPL Radio Luhak Nan Tuo dalam proses produksi program siaran berita adalah keterbatasan alat, kecerobohan tim serta kekurangan tenaga ahli terutama editor. Solusi yang dilakukan adalah menggunakan alat alternatif seperti *handphone* untuk membantu proses rekaman dan *editing*. Kemudian melakukan pengecekan peralatan yang akan digunakan saat liputan atau siaran langsung serta melakukan *service* secara berkala pada alat-alat produksi terutama alat pemancar.

Kata kunci: lembaga penyiaran publik lokal, program berita, proses produksi, radio publik